

Nombre del Programa/Proyecto:	Programa regional EUROCLIMA+ & Proyecto Global "Transversalización de la Adaptación basada en Ecosistemas (AbE)"
País:	América Latina
Tema/ sector/ workstream:	Eventos

Soluciones Naturales: nuevas herramientas para América Latina



Imagen: Fragmento del flyer seminario virtual. Archivo EUROCLIMA+

El potencial que ofrecen los ecosistemas para la mitigación y la adaptación al cambio climático, así como en la reducción del riesgo de desastres, es cada vez más reconocido. La implementación de Soluciones basadas en la Naturaleza (SbN) constituye una opción práctica que gana creciente importancia. Diversos sectores y actores en la región (incluyendo gobiernos, sociedad civil y el sector privado) muestran interés y piden orientación. Es importante que los mensajes sobre el potencial de las SbN lleguen alto y claro, además que sean traducidos en políticas eficaces y en mecanismos de financiamiento. Con el objetivo de ofrecer mayor orientación, el sector temático "Bosques, Biodiversidad y Ecosistemas" del programa EUROCLIMA+ organizó un seminario en línea titulado "Soluciones Naturales: nuevas herramientas para América Latina".

Durante el evento, que se llevó a cabo en marzo, Bernal Herrera (CGE-UICN) presentó el [Estándar Global de SbN](#), desarrollado por la International *Union for Conservation of Nature* (UICN), lo cual permitió un intercambio sobre la importancia de contar con un estándar global para las iniciativas de 'Soluciones Naturales'. Posteriormente, Andrea Bender (GIZ) presentó la [Guía](#) para el Monitoreo y Evaluación (M&E) de Intervenciones de Adaptación basada en Ecosistemas (AbE), una herramienta concreta que con el apoyo de EUROCLIMA+ ha sido traducida al español. El seminario virtual cerró con una mesa redonda con participación de representantes de proyectos del sector temático "Bosques, Biodiversidad y Ecosistemas" del programa EUROCLIMA+. En la mesa, los participantes de México, Costa Rica, Perú, Brasil y Alemania discutieron los retos y oportunidades en la implementación de las SbN para la acción climática en América Latina, desde la perspectiva local y subnacional, así como el apoyo que brindan las herramientas presentadas en la implementación y el escalamiento de las SbN hacia las políticas climáticas de los países. La grabación del evento está disponible [aquí](#).

Resumen de la noticia

El sector temático "Bosques, Biodiversidad y Ecosistemas" (BBE) del programa EUROCLIMA+ organizó un [seminario](#) en línea titulado "Soluciones Naturales: nuevas herramientas para América Latina". Durante el evento se presentó el Estándar Global de Soluciones basadas en la Naturaleza (SbN). Además, se lanzó una [guía](#) para el Monitoreo y Evaluación de Intervenciones de Adaptación basada en Ecosistemas, desarrollada por GIZ. EUROCLIMA+ contribuyó a su traducción en español. Durante la discusión con representantes de proyectos BBE de México, Brasil y Costa Rica/Perú, se hizo evidente el gran avance en la región, sin embargo, las SbN todavía ofrecen más potencial, aún por descubrir.

Para obtener más información, póngase en contacto con sophie-louise.krause@giz.de; mauricio.luna@giz.de; thora.amend@gmx.net